
Punto n. 4

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  COLTORTI  FRANCESCO  DEL
GRUPPO  CONSILIARE  JESI  IN  COMUNE-LABORATORIO  SINISTRA,  AD  OGGETTO:
SITUAZIONE VIA DELLA FIGURETTA

CONSIDERATO CHE:

 l’Assessore Renzi e Il Sindaco Bacci il giorno 28/08/2018 hanno incontrato alcuni cittadini
residenti in via della Figuretta a cui hanno dichiarato di essere orientati a modificare il senso
di marcia della suddetta via;

 tale eventuale orientamento ha scatenato il malcontento tra molti di questi residenti che a tal
proposito  stanno  costituendo  un  comitato  di  zona  per  far  valere  le  proprie  ragioni
evidentemente contrarie a tale intervento di modifica;

SI CHIEDE ALL’AMMINISTRAZIONE:

- Se è  vero che si vuole modificare il senso di marcia in via della Figuretta e in che maniera
s’intende farlo;

- Se sì, quali sono i motivi che hanno indotto l’Amministrazione a prendere tale decisione;

- Se c’è stato un confronto pubblico con gli abitanti della zona e se vi sarà prima di prendere ogni
decisione ufficiale a riguardo;

- Quali  sono  e  come  vengono  valutate  le  obiezioni  mosse  dai  cittadini  della  zona  rispetto
l’intervento di modifica annunciato.


